

2024 [May is Asian Heritage Month](#) “Preserving the Past, Embracing the Future: Amplifying Asian Canadian Legacy”

Connect

17 Wing Winnipeg Defence Visible Minorities Advisory Group DVMAG, DVMAG17Wing@forces.gc.ca establishes a dialogue between members of the Defence visible minority community and DND/CAF, to implement Employment Equity throughout the DND/CAF.

- The Defence Team [Anti-Racism Resource Hub](#) is a website with guides, tip sheets, and resources to help Defence Team members accelerate systemic change within the Department
- [Asian Heritage Month digital toolkit - Canada.ca](#)

In 2001, the Senate of Canada adopted a motion to officially designate May as Asian Heritage Month and in 2002, the Government of Canada signed an official declaration. The month of May was chosen in recognition of the first known Japanese person who officially immigrated to Canada – a man named Manzo Nagano.

Asian Heritage Month provides the opportunity to deliberately recognize, reflect on, and celebrate the important contributions people of Asian descent have made to the Department of National Defence (DND), the Canadian Armed Forces (CAF), and to their communities. Unfortunately, their lives in Canada are not without hardships or discrimination. Recent global events have generated further unjust hate and discrimination which must serve as a reminder to acknowledge and speak out against the continued existence of anti-Asian hate in Canada and globally.



2024 [Mai est le Mois du patrimoine asiatique](#) « Honorer le passé, accueillir l'avenir : mettre en valeur le patrimoine asiatique au Canada »

Établir des liens

17e Escadre Winnipeg Le Groupe consultatif des minorités visibles de la Défense DVMAG17Wing@forces.gc.ca établit un dialogue entre les membres de la communauté des minorités visibles de la Défense et le MDN et les FAC dans leur ensemble afin de mettre en œuvre l'équité en matière d'emploi à l'échelle du MDN et des FAC. [17 Wing Defence Visible Minority Advisory Group \(DVMAG\)](#)

- Le [carrefour de ressources sur la lutte contre le racisme](#) de l'Équipe de la Défense est un site Web qui regroupe des guides, des fiches de conseils et des ressources afin d'aider les membres de l'Équipe de la Défense à accélérer un changement systémique au sein du ministère.
- [Trousse d'outils numériques pour le Mois du patrimoine asiatique - Canada.ca](#)

En 2001, le Sénat du Canada a adopté une motion visant à désigner le mois de mai Mois du patrimoine asiatique. En 2002, le gouvernement du Canada a signé une déclaration officielle en ce sens. Le mois de mai a été choisi parce que le premier immigrant japonais connu, un homme du nom de Manzo Nagano, est arrivé au Canada en mai.

Le Mois du patrimoine asiatique est l'occasion de reconnaître et de célébrer les contributions importantes de personnes d'origine asiatique au ministère de la Défense nationale (MDN), aux Forces armées canadiennes (FAC) et à leurs communautés, et d'y réfléchir. Malheureusement, la vie de ces personnes au Canada n'est pas exempte de difficultés ou de discrimination. Les événements mondiaux récents ont suscité encore plus de haine et de discrimination injustes, ce qui nous rappelle que nous devons reconnaître et dénoncer la persistance de la haine envers les personnes d'origine asiatique au Canada et dans le reste du monde.

